
 

 

 

 

 
 

 

 

２学期が始まりました 
８月２５日（木）から８２日間の２学期が始まりました。夏休み大きな事故や事件もなく、生徒の皆さ

んが元気に登校することができました。始業式は感染防止や中央体育館への移動時間の短縮を踏まえ、リ

モートで実施しました。式では各学年と生徒会役員の代表者４名が２学期の抱負を述べました。それぞれ

の立場で自分や学年の役割や責任を考えて、力強く意気込みを発表している姿から、これからの２学期が

充実した生活になることを強く期待させられました。 

２学期は１年間で一番長い学期で、中体連新人大会や秀麗祭、さらには松明あかしなどがあり、中身の

濃い学期です。この２学期が生徒にとって充実した学期になるよう期待しています。 

１年代表●●●●さん ２年代表●●●●さん ３年代表●●●●さん 生徒会代表●●●●さん 

この夏休みもがんばった一中生 
この夏休み期間中、多くの各種大会やコンクールが行われましたが、一中生の活躍がみられましたので紹

介いたします。 

トップを泳ぐ●●●●さん 平泳ぎの●●●●さん ３位入賞●●●●さん 吹奏楽部の皆さん 

優秀賞の●●●●さん 表彰される●●●●さん 特設合唱部の皆さん 全中に出場した●●さん 

教育目標 新しい時代を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成 

知性：自ら学び考える生徒 友愛：心豊かな生徒 健康：健康で実践力のある生徒 
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夢は見るもの 叶うもの 人の３倍励むもの 

○福島県中学校体育大会水泳競技 7月 23日（土）・24日（日） 郡山しんきん開成山プール 
   男子４００ｍ個人メドレー 第１位 ●●●● （全国標準記録突破） 
   男子２００ｍ個人メドレー 第１位 ●●●● （大会新記録・全国標準記録突破） 
   女子２００ｍ平泳ぎ    第８位 ●●●● 
○第６８回全日本中学生通信陸上競技福島県大会 7月 29日（金） とうほう・みんなのスタジアム 
   女子走り高跳び 第３位 ●●●● 
○福島県吹奏楽コンクール 7月 29日（金） 喜多方プラザ文化センター 
   銅賞 吹奏楽部 
○須賀川市少年の主張大会 8月 2日（火） 須賀川市民交流センター 
   優秀賞 ●●●● 
○東北中学校水泳競技大会 8月 5日（金）～7日（日） 盛岡市立総合プール 
   男子４００ｍ個人メドレー 第１位 ●●●● 
   男子２００ｍ個人メドレー 第１位 ●●●● 
○岩瀬地区小・中学校音楽祭第１部合唱 8月 10日（水） 須賀川市文化センター 
   銀賞 特設合唱部 
○全国中学校水泳競技大会 8月 18日（木）～19日（金） セントラルスポーツ宮城Ｇ２１プール 
   男子２００・４００ｍ個人メドレー出場  ●●●● 
 



学校評価へのご協力ありがとうございました 
１学期に保護者の皆様に、学校運営に関する評価をお願いしましたが、その結果がまとまりましたのでお

知らせいたします。（回収率８４．８％） 

No. 質 問 項 目 今年① 昨年① 
１ 子どもは学校生活に充実感・満足感を持っている 3.37 3.38  

２ 学校は、教育の目標や方針をわかりやすく生徒・保護者に伝えている 3.35  3.39  

３ 学校は、学校だよりやＨＰ、メール配信等で教育活動の説明や情報提供を行い連携の場を設けている 3.48  3.53  

４ 学校は、保護者や地域住民が授業参観や学校行事・部活動を見学する機会を設けている 3.44  3.51  

５ 学校は、施設設備を生徒が活用しやすいようによく点検・整備・修繕している 3.24  3.13  

６ 子どもは、授業がわかりやすいと言っている 2.98  2.97  

７ 子どもは、積極的に学習に取り組み、自分で調べたり他に聞いたりして学ぼうとしている 3.18  3.05  

８ 子どもには、毎日平均２時間以上の家庭学習習慣が身についている 2.82  2.77  

９ 学校は、子どもたちの進学や将来の職業について、きちんとアドバイスしている 2.95  3.06  

10 学校は、小中一貫教育を進め、９年間の系統的な指導を行っている 3.08  3.22  

11 子どもは、自分からあいさつができ、時と場に応じた言葉遣いができる 3.38  3.35  

12 子どもは、他人の意見を尊重し、思いやりのある言動をすることができる 3.33  3.34  

13 子どもは、正義感や公正な態度を持ち、友達にもアドバイスをすることができる 3.18  3.23  

14 子どもは、進んで係活動や清掃活動、ボランティア活動などに取り組んでいる 3.23  3.30  

15 学校は、温かい人間関係づくりに努め、学級の問題などに真剣に取り組んでいる 3.28  3.42  

16 子どもたちは、積極的に学校行事や部活動に参加している 3.64  3.65  

17 子どもたちは、安全に生活を送るため、生命の尊さや社会のルールを守る態度が育ってきている 3.49  3.49  

18 学校は、感染症予防対策をはじめとした健康・安全教育に力を入れている 3.59  3.55  

19 先生方やＳＣは、子どもの相談に適切に対応している 3.35  3.43  

20 学校は、食や性、安全に関する教育の充実を図り、心身ともに健康な生徒を育てている 3.49  3.51  

自由記述（スペースの関係で主なものを抜粋） 

○テスト前のメディアコントロールは良いと思いました。テレビ以外のメディアに触れる機会が多い今の

時代にはこのような取組は大事なのではないかと思いますので続けて下さい。 

○毎日学校のホームページを拝見しています。学校全体の様子が分かりありがたいです。 

○あいさつがすばらしいと思います。先生方のおかげです。友人関係のトラブルなどに丁寧に対応していた

だき本当にありがたい限りです。 

○様々な制限がある中で、子どもたちの学習環境、部活動環境を整えていただきありがとうございます。こ

れからも子どもたちの学校生活を支えていただきますようお願いします。 

○子どもたちの様子を見ながら柔軟に対応してくださり、また連絡をくださりありがとうございます。 

●校則を今の時代に合ったものに変えていくべきだと思います。 

●部活動の日程表をもう少し早めに配付していただきたい。送迎などの予定が立てられないです。 

●情報伝達が遅いと感じる。必要な時にほしい情報が届かない。 

●授業中の先生の声が聞こえづらく、内容が理解できていないようです。 

●タブレット端末が支給されてから一度も使用しているところを見られていないのが残念です。ぜひ機会

を設けて下さい。 

●一方通行の画一的な授業から、一人一人にあった工夫された学習活動ができるように今後も先生方の指

導力向上をお願いします。 

 

 大変お忙しい中ご協力いただきありがとうございました。皆様の評価やご意見を参考にして、今後の学校

経営に生かしてまいりたいと思います。いただいたご意見を全て取り入れることは難しいかと思われます

が、ご意見等を真摯に受け止め、改善できるところを改善してまいりたいと思います。 

よろしくお願いします 
８月２２（月）、産休でお休みする服部由以子先生の補充として、村越幸市先生が着任

しました。村越先生は、平成３０年３月まで４年間本校に勤務していた経験があり、本

校の様子もよく知っている先生です。 

村越先生は、１学年の副担任として職務にあたり、主に１年生の数学を担当します。

また部活動はバレーボール部を担当します。 

服部由以子先生同様、よろしくお願いいたします。 

村越幸市先生→ 


